

LÜNEBURG

Singendes Krankenhaus

An diesem Mittwoch, 27. Oktober, wird die Psychiatrische Klinik Lüneburg (PKL) als „Singendes Krankenhaus“ zertifiziert. Nach einem Vortrag im Gesellschaftshaus, Am Wiebülteler Weg 1, erhält die Klinik für ihre Singprojekte die Anerkennung als zertifiziertes „Singendes Krankenhaus“ vom Internationalen Netzwerk zur Förderung des Singens in Gesundheitseinrichtungen. Beginn ist um 12.30 Uhr. Im Anschluss laden Musiktherapeutin **Kordula Voss** und Sozialpädagogin **Claudia Schubert** ab 14 Uhr zum gemeinsamen Singen mit der Singgruppe des Sozial- und Kulturzentrums der PKL ein. *bec*